
Истринским многодетным предложили выбрать землю 

  

На заседании Общественной палаты го Истра, прошедшем 8 июня в 
администрации г.о. Истра, руководство округа предложили многодетным 
самим определиться выбором земельных участков, выдаваемых в рамках 

Федерального закона. 

Более 200 представителей многодетных семей, стоящих в очереди 
на землю, недовольны выделяемыми местными властями земельными 

участками, которые расположены на удаленном земельном массиве в черте 
деревни Шейно Онуфриевского теруправления Истринского округа. В 

середине мая они собрались в Истринском доме культуры, чтобы 
выслушать предложения окружной администрации по выделению 

земельных участков и высказать свои предложения и опасения. 
          Руководитель управления имущественно-земельных отношений, 

аграрной политики и экологии администрации г. о. Истра Светлана 
Рудковская и сотрудники управления рассказали собравшимся 

о предоставляемых земельных участках и о том, что именно планирует 
сделать администрация городского округа, чтобы помочь семьям 

качественно обустроиться на новом месте. 
- Мы начинаем работать с земельным массивом, который находится 

в границах деревни Шейно. Уже в этом году он будет сформирован 

и бесплатно предоставлен двум сотням многодетных семей, стоящих 
на очереди, - объяснила Светлана Рудковская. - Сейчас ведутся 

предпроектные изыскания, рассматривается возможность размещения 
социальных объектов, то есть детского сада, ФАПа и так далее. Решается 

вопрос о подаче электричества и газа. 
Объединившись вместе, многодетные провели в соцсетях опрос, в 

результате которого оказалось, что из двухсот многодетных семей, которым 
выделяют земельные участки под ИЖС именно в Шейно, лишь 20 процентов 

готовы строить там дома для постоянного проживания. Остальных не 
устраивает серьёзная удалённость от любой инфраструктуры, а также 

отсутствие детского сада, больницы. Обеспокоены многодетные и тем, что в 
шести километрах от выделяемой территории, в Рузском районе, 

расположен Аннинский полигон отходов. 
После этого руководитель администрации г. о. Истра Андрей Дунаев 

встретился с представителями многодетных семей, стоящих на очереди за 

земельными участками. Инициатором встречи выступила Общественная 
палата г. о. Истра и её председатель Сергей Борисов. 

Он призвал многодетных в течение двухнедельного срока 
определиться с земельными участками, а затем вновь встретиться и 

обсудить положение дел. 
  

Подробнее: http://istravest.ru/articles/12279/. 
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